
10 Pièces

500 m²

Réf. 8172

3 800 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Située à  seulement  15 minutes de l'aéroport  de Nice et  à  10 minutes

de la  plage,  cette  superbe propriété  provençale  se  trouve  au  sommet

d'une colline, offrant une très belle vue dégagée sur les montagnes et

un  aperçu  mer.  Récemment  rénovée  avec  une  qualité  et  des

prestations  exceptionnelles,  elle  se  distingue  par  ses  beaux  volumes,

son  raffinement  et  ses  7  chambres  spacieuses.Nichée  au  coeur  d'un

parc  en  restanques,  elle  offre  un  cadre  de  vie  provencal  intime  et

luxueux. Exceptionnel pool-house de 100m2, terrain de pétanque, petit

vignoble, grande piscine chauffée à débordement au sel et des ...

Perched atop of a hill, this luxurious Provençal property provides convenient access

to both Nice international airport and the stunning seaside. Recently renovated with

exceptional quality and impeccable taste, this exquisite home radiates elegance and

French sophistication.The spacious and luminous interiors provide comfortable living

experience,  seamlessly  blending  the  indoor  and  outdoor  spaces.  From  the  pool

house  and  swimming  pool,  you  can  enjoy  panoramic  views  of  the  surrounding

mountains and catch a glimpse of the sparkling sea.Set on meticulously landscaped

grounds spanning 6200m2, ...
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